

## 第1回オープンスクールが行われました！

7月29日(月)に第1回オープンスクールが行われました。1年生から3年生までの中学生とそのご家族、地域の方々にご来場いただきました。お暑い中、お越しいただきまして誠にありがとうございました。

参加者の方々には、オープニングセレモニー後に、「理科」「社会」「商業」「総合的な探究の時間」の4つの授業に分かれて孺恋高校の特色ある授業を体験していただきました。



科目	内容	
	テーマ	ひとこと説明
理科	炎に魅了される化学	夏の風物詩である花火。その鮮やかな色彩は常に人々を魅了します。今回は、花火の色の秘密に迫ります。
社会	孺恋に「道の駅」を作ろう！	資料から過疎化の課題を発見し、地域活性化の拠点となる「道の駅」をデザインします。
商業	Excelを知る ～計算からプログラミングまで～	Excelって何？どういうときに使うと便利なの？そんな疑問に答えつつ、Excelの持つ可能性を「探究」していきます。
総探	ドローンと社会	ドローンと現代社会との結びつきを実際に操作しながら考えましょう。



その後、体育館とトレーニング施設を使ったブース発表が行われました。孺高生が「地域」「教科」「進路」「スポーツ」のブースに分かれて、参加者の方々にスライドを用いたり、実際に器具を動かしたりして説明を行いました。普段目にする事のない孺恋高校の様子を目にして、驚かれる保護者の方も多いようでした。

最後に、孺恋高校にまつわるクイズが行われ、全体でレクリエーションを楽しみました。



# 令和6年度 三原清掃!

7月22日(月)に、令和6年度三原清掃を行いました。今年度は、三原付近を中心に清掃活動を行いました。教員と生徒が協力してたくさんのゴミを拾うことができ、充実した時間となりました。



## 非行防止教室

7月19日(金)に非行防止教室が行われました。長野原警察署の方にご来校いただき、違法薬物や護身術などについての講話をいただきました。

生徒たちは講話に真剣に聞き入っている様子でした。中には、実際に護身術を試してみ、新たな発見があった生徒もいたようです。いざという時の為に、様々な知識を備えておきたいですね。



嬢高 YouTube